

# Le Musée du Pesage

Le Musée du Pesage est né en 2019 et vise à mettre en lumière le savoir-faire béthunois en matière de pesage. Ville de l'entreprise Testut, elle concentre bon nombre d'ancien manufacturiers et de matériel ancien;



**Le Musée du Pesage retrace l'histoire du pesage de l'Antiquité à nos jours à travers une exposition de balances et bascules pour peser du microgramme à la tonne, du pèse bébé au pèse boxeur et du pèse tonneau au pont bascule.**

Une superbe collection d'instruments de mesures du Services des Poids et Mesures de l'École des Mines de Douai (actuellement IMT Lille-Douai) vient compléter cet ensemble.

Le patrimoine industriel de Béthune est mis à l'honneur avec une rétrospective de l'activité horlogère et du pesage / ensachage du quartier du Faubourg d'Arras.

Un espace est dédié aux anciens salariés de l'entreprise Testut avec l'histoire de l'entreprise.

Des activités ludiques sont proposés aux enfants.

Ainsi que des informations sur les pièces exposées accessibles par QR Code.

**Important : l'accès au Musée du Pesage se fait par un parking dont l'entrée est située entre le 7 et 9 avenue de Paris.**